

Castellón supera ya la donación de órganos del pasado 2016 - El Mundo Castellón al Día - 06/11/2017

Castellón supera ya la donación de órganos del pasado 2016

Este año se registran 33 donantes hasta octubre frente a los 27 del ejercicio anterior / El Hospital General, referente

E. S. CASTELLÓN

Castellón es en 2017 más solidario que el año pasado en donación de órganos. Así lo avalan los datos. En los diez primeros meses de este año 2017 la provincia de Castellón tuvo un total de 33 donantes, de los cuales 30 se contabilizaron en el Hospital General Universitario de Castelló, 2 en el Hospital de La Plana y 1 en el de Vinaròs.

Estas cifras ya superan, aún a dos meses de acabar el año, la cantidad de donantes del 2016, que fue de 27 y que supuso el número de donantes más alto de toda la Comunidad Valenciana.

Todo un orgullo para la provincia de Castellón que en 2016 tuvo una tasa de donación en relación a su población de 50,3 donantes



Rafael Matesanz estará el jueves en Castellón. E. M.

por millón, por encima de la media española (43,4).

Las donaciones de órganos a partir de un fallecimiento pueden

tener una causa distinta, desde la muerte natural a una de tipo accidental. Lo que tienen en común es la generosidad de los familiares por ceder órganos de diferentes partes del cuerpo para posibilitar que otras personas necesitadas de trasplantes puedan disfrutar de una nueva oportunidad en la vida con una operación quirúrgica.

Uno de los artífices de ese espíritu solidario tan asentado en todo el país con los órganos que salvan vidas es, precisamente, Rafael Matesanz, fundador de la Organización Nacional de Trasplantes.

Este jueves, 9 de noviembre, el Club de Recursos Humanos de la UJI contará con su presencia en la conferencia 'Empresas con corazón: la Organización Nacional de Trasplantes'.

La charla girará en torno a las claves para desarrollar con éxito una empresa con fines sociales como la institución que dirigió hasta hace un año, al estar ya jubilado.

Esta conferencia de Rafael Matesanz, referencia mundial en la donación de órganos, se incluye dentro de la entrega del V Premio de Creación de Empleo que organiza el Club de Recursos Humanos de Castellón. El

acto tendrá lugar el próximo jueves en el escenario del Paraninfo de la universidad Jaume I de la capital.